

De la UPV a soñar con la Fórmula 1

1 - Las Provincias - 30/08/2019



El monoplaza del FSUPV Team durante una de las pruebas. :: LP

De la UPV a soñar con la Fórmula 1

Ocho estudiantes de l' Horta compiten en un prestigioso campeonato

La Formula Student ofrece la oportunidad a alumnos universitarios de poder crear su propio equipo de motor mientras estudian

UISO CRESPO

HORTA. Las clases de la universidad permiten conocer al alumnado los conceptos teóricos de las materias que están cursando, pero es en la práctica donde llegan a potenciar todas sus capacidades.

Eso es algo que sabe muy bien el grupo de estudiantes que forman parte del prestigioso FSUPV Team que participa en la Formula Student, competición enfocada para estudiantes de todo el mundo que trata de im-

pulsar la excelencia en la ingeniería a través del diseño y la fabricación de monoplazas de carreras. Los conducen pilotos experimentados, especialmente en el mundo del karting.

Una oportunidad idónea para que cerca de 30 alumnos de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) potencien sus capacidades para simular la creación de una empresa y soñar con trabajar algún día en un equipo de Fórmula 1.

En este proyecto valenciano aparecen ocho componentes que residen en municipios de l'Horta, repartidos en Torrent, Paiporta, Xirivella y Albal. Precisamente de esta última localidad es Pablo González que en unos días comenzará el tercer curso del Grado en Ingeniería Industrial.

Este bloque consiguió en 2018 ser la primera escudería en competir fue-

ra de Europa, concretamente en Michigan (Estados Unidos), donde firmaron un histórico tercer puesto. Fue un hito destacado para el devenir del equipo que este verano se ha consolidado en la élite al finalizar en quinta posición en la general de dos de las competiciones más importantes del viejo continente.

Se trata de Spielberg (Austria) y Hockenheim Ring (Alemania). La cita en el país germano es la más exigente por el gran número de empresas que están pendientes de los participantes. «Jamás pensamos que lo fuésemos a conseguir», asegura González. El fin de semana pasado se desplazaron a Barcelona para certificar que han sido nombrados como el mejor equipo español de la temporada. «Nos sirve mucho para motivarnos y seguir creciendo en esta disciplina.

En otros países se dedican únicamente al equipo, aquí en España lo compaginamos con los estudios y la vida personal», manifiesta el miembro del FSUPV Team. Esta situación demuestra una gran diferencia en la mentalidad formativa.

En la UPV cuentan con una academia que permite a los nuevos alumnos involucrarse desde el primer curso en el aprendizaje de los monoplazas. Los estudiantes más veteranos les enseñan la forma que tienen de trabajar, los conocimientos de la competición, la fase de fabricación...

Al final del año les ofrecen la posibilidad de que acudan a la Ciudad Condal para que vean una carrera por dentro. «Invito a todos los estudiantes a que prueben este proyecto porque es un aprendizaje muy positivo y enriquecedor», concluye.